

Flotte automobile : vers une hausse du coût qui se poursuit ?

En septembre dernier, un sondage mené par Censurwide pour l'éditeur de logiciels de gestion américain Solera révélait que 76% des gestionnaires de flotte de transport, de neuf pays européens, déclaraient que les frais de fonctionnement de leurs parcs avaient augmenté à cause de l'inflation. Zoom sur la situation actuelle 9 mois plus tard.

Où en est la situation ? Comment expliquer cette évolution ? L'inflation est-elle la seule responsable ?

Quelles variables économiques font évoluer les coûts à la hausse ?

Sur quels aspects les entreprises sont amenées à être vigilantes pour optimiser leurs dépenses, au moment de la signature d'un contrat ou en cours de collaboration ?

Selon la taille ou le cas de figure des entreprises, quelles sont les options à envisager ? Quelles pourraient être les bonnes pratiques ?

L'autopartage est-elle la seule solution ?

Comment les entreprises de fleet s'y retrouvent ? Quel avenir pour elles ? Leur positionnement va-t-il évoluer pour coller aux enjeux actuels ?

Comment le conseil de ces entreprises auprès de leurs clients retrouve de la valeur pour rassurer et fidéliser ?

Peut-on s'attendre à ce que cette hausse finisse par se tarir ou se poursuive sur le moyen / long terme ? Comment l'expliquer ?

...

FATEC Group, spécialiste reconnu de la gestion de flotte, et Traxall France, fleuron français de gestion de flottes automobiles pourront répondre à ces questions et vous éclairer sur cette actualité. Si vous êtes intéressé, n'hésitez pas à contacter le service presse



A propos de FATEC Group :

FATEC Group est le 1^{er} gestionnaire indépendant de flottes de véhicules en France, avec plus de 125 000 véhicules gérés pour plus de 200 clients privés et publics. L'entreprise assure la gestion opérationnelle et technique des flottes de véhicules (légers, utilitaires, industriels, engins...) multi-pays. Avec son équipe de 175 collaborateurs, FATEC Group s'appuie sur ses experts métiers, ses outils et des services sur-mesure pour mettre en œuvre la stratégie du client, et coordonner la relation avec les conducteurs, les services internes et les fournisseurs. FATEC Group intègre et analyse toutes les datas du parc de véhicules, et accompagne les flottes privées et publiques vers une mobilité responsable.

Plus d'infos sur www.FATEC-group.com

À propos de Traxall France :

Traxall France, est un fleuron français de gestion de flottes automobiles. L'entreprise capitalise sur sa connaissance des enjeux internationaux et l'expertise de sa division consulting pour constamment faire évoluer son software ainsi que son offre d'accompagnement en fleet management et ce, afin de répondre aux transformations perpétuelles du marché. S'appuyant sur plus de 20 années d'expérience, Traxall France compte aujourd'hui plus de 60 000 véhicules gérés pour plus de 65 clients.

Traxall est une filiale à 100% du Groupe Faubourg, premier groupe intégré de services à la mobilité en France. Traxall France est également membre fondateur de Traxall International, réseau européen et sud-américain qui assure la gestion de plus de 200 000 véhicules.